

“CUENTOS INTERACTIVOS “
Digital-Text .Universidad de Barcelona

<http://www.cuentosinteractivos.org/>

Desde “Cliclicliclic” se quiere poner a disposición de todo el mundo, vía internet, un conjunto de cuentos interactivos para los más pequeños. Si las nuevas tecnologías forman parte de la vida de las niñas y los niños desde edad temprana, es importante que también encuentren en este marco la lectura de cuentos de forma gratuita.

Es una forma más de acercar valores a los más pequeños, pero también de reunir a toda la familia alrededor de las posibilidades de las nuevas tecnologías. Los cuentos de “Iván y Navi, el poder de la imaginación” van dirigidos a niños/as de 3 a 6 años, con ayuda del adulto; “El mundo al revés, otras versiones de los cuentos populares” van destinados a niños/as de 6 a 8 años.



“FORMESPA – Formación de profesorado de español como lengua extranjera”

<http://formespa.rediris.es/>

FORMESPA es un foro de debate sobre la didáctica del español como lengua extranjera en el que tienen cabida la reflexión sobre la práctica docente, el intercambio de experiencias didácticas y educativas, informaciones sobre actividades (congresos, jornadas, seminarios) y novedades (publicaciones científicas, didácticas,...) de interés. A través de esta página se pueden compartir materiales para el aula, artículos relacionados con la didáctica ELE y otros documentos de apoyo a la

formación y la docencia: lecciones, actividades, juegos, fichas,... que hayamos preparado para nuestras clases, apuntes o resúmenes de cursos, conferencias o congresos a los que hayamos asistido, archivos diversos (fotografías, presentaciones PowerPoint, audios o videos), libros de derechos de autor/a, que puedan ser de utilidad para crear materiales didácticos o para ser usados en el aula...



“CUENTOS COLECCIÓN MAKAKIÑOS”
Editorial KALANDRAKA

<http://www.kalandraka.com/es/coleccion/23/Makakinos.html>

Acercar la lectura a personas con necesidades educativas especiales es el principal objetivo de la colección MAKAKIÑOS, creada por KALANDRAKA en colaboración con la Asociación Baión de Tratamiento del Autismo (BATA). Esta iniciativa intenta acercar y estimular el camino de la lectura a todos, ayudando a romper las barreras de la incomunicación y haciendo comprensible

el mundo de la fantasía a muchos niños y niñas. Son libros “de fácil lectura” que buscan mayor concreción y comprensión a nivel escrito y visual. La colección ya cuenta con adaptaciones mediante apoyo de pictogramas de seis cuentos titulados: “El conejo blanco”, “Chivos chivones”, “La ratita presumida”, “Nicolás va de compras” y “Nicolás cocina sin fuego”.



“EOEP Específico de Trastornos Generalizados del Desarrollo Badajoz”

Junta de Extremadura. Consejería de Educación.

<http://institutos.juntaextremadura.net/eoepgdbadajoz/>

El EOEP Específico de Trastornos Generalizados del Desarrollo de Badajoz, creado en el año 2009, da la bienvenida desde estas páginas a todos aquellos visitantes que entren en las mismas. En ellas se pueden encontrar diferentes recursos que pueden ayudar en el trabajo diario con el alumnado con T.E.A.

Estos recursos están organizados en las siguientes secciones:

- Evaluación y diagnóstico
- Intervención
- Socialización
- Comunicación.
- Síndrome Asperger
- Varios
- Ver más



Imágenes de las páginas referenciadas